
Protokoll:  
 
CDU- Fraktionsvorsitzende Schuhmann- Dreyer erklärt, es sei seit langem bekannt, dass die 
Anwohner keine ausreichenden Parkplätze fänden. Die CDU- Fraktion mache deutlich, dass 
dieses Problem nicht alleine durch die Verlängerung der gebührenpflichtigen Parkzeiten gelöst 
werden könne.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0090/2013). 
 


